

TRANSKRYPCJA NAGRAŃ

Zadanie 1.

Periodista: Alan, eres el *youtuber* hispanohablante con más éxito del mundo. Empezaste como cantante y actor, pero un viaje por la India en 2010 cambió tu vida. ¿Cómo fue?

Alan: Yo nunca había viajado a otro continente, ni siquiera había salido de España, y pensaba que viajar por el mundo era como ir a un parque temático. Cuando llegué a la India, me sentí muy ignorante. Estaba perdido. Ese viaje me abrió los ojos y para los siguientes me preparé mejor: busqué información y leí más sobre el país.

Periodista: ¿Y cómo empezó tu aventura en Internet?

Alan: Empecé subiendo vídeos de mis vacaciones. Jamás pensé que los iba a ver tanta gente. Pero empezaron a tener más y más visitas y descubrí que Internet era una ventana importantísima, ya que la televisión estaba perdiendo audiencia. Ya no es como antes: antes salías en la tele y todo el mundo te conocía, ahora no. Sin embargo, por Internet llegas a cualquier parte del mundo que tenga acceso a la red y la gente escoge lo que quiere ver, no lo que hay en la programación.

Periodista: Declaras que no te importa viajar acompañado, pero prefieres hacerlo solo, ¿por qué?

Alan: Porque eso me da la oportunidad de mezclarme con el entorno, de hablar con la gente, de preguntar y, en el mejor de los casos, de ser uno más.

Periodista: ¿Cómo financias tus viajes?

Alan: Mucha gente me pregunta si soy millonario o algo así, pero no. Se necesita dinero, claro, pero no tanto como se cree. Simplemente trabajo duro y ahorro. No quiero que un restaurante o un hotel me pague para que hable bien de él en mis vídeos. Intento ser autosuficiente.

Zadanie 2.

Texto 1

Como mis amigos saben que me apasiona el mundo del motor, buscaron un regalo perfecto para mí: un curso de pilotaje de coches deportivos. El día de mi cumpleaños me llevaron a una pista a las afueras de la ciudad. Me vendaron los ojos y me hicieron sentar en un vehículo. No os imagináis la cara de alegría que puse al ver que era un Ferrari de lujo.

Texto 2

¡Qué pena que no puedas contestarme ahora! Es que estoy pensando en un regalo para Miguel y me gustaría consultarte. Le encanta experimentar emociones fuertes, pero no sé si se atrevería a hacer *puenting*. Además, los responsables del club avisan de que sus clientes no pueden tener problemas de salud, y yo no sé cómo se encuentra Miguel. Por otro lado, también dicen que es una aventura segura e inolvidable. ¿Y tú qué opinas?

Texto 3

Descubre una nueva manera de hacer turismo de sol y playa desde el aire. Nuestra compañía de helicópteros tiene una larga experiencia en vuelos sobre la costa del Mediterráneo. ¡Seguridad y satisfacción garantizadas! ¡Apúntate solo o con un amigo, al que, sin duda, sorprenderás con un regalo tan original!

Texto 4

Para mi cumpleaños me elegí el regalo yo mismo. Había pensado en algo en concreto: soñaba con dar un paseo en una banana acuática. Tenía un poco de miedo, pero lo hice. Monté en ella con mis amigos. Íbamos sentados como en el asiento de una moto, uno detrás de otro. ¡Lo pasamos bomba!

Texto 5

Me alegré mucho cuando mis amigos me regalaron un curso de surf para principiantes. La agencia garantizaba que después de sus clases sabría desplazarme sobre olas manteniendo el equilibrio. Lo he intentado, pero me he caído varias veces y el instructor se ha ido con los alumnos más avanzados. Así que aquí estoy, sentada en la playa y no sé qué hacer. Me siento engañada. ¡Qué rabia!

Zadanie 3.

Texto 1

Mujer: Buenos días, señor. Quisiera preguntarle algo. Dentro de dos semanas mi hijo, que es menor de edad, viajará de Madrid a Nueva York. Necesita una persona que le acompañe durante el vuelo. Quisiera saber si eso es posible y cuánto cuesta.

Hombre: Sí, es posible, por supuesto, y es gratis. Solo tiene que rellenar una solicitud en línea con los datos de su hijo, la fecha y la hora de salida y el número del vuelo. Luego, alguien se pondrá en contacto con usted.

Tekst własny

Texto 2

Mujer: Por favor, Manolo, apaga la luz. Gracias. Sentaos y fijaos en este cuadro.
¿Quiénes son?

Chico: Es la familia del rey Carlos IV.

Mujer: Exactamente. Es una de las obras maestras de Francisco de Goya. El original está en el Prado. Lo veremos en junio, durante nuestro viaje de fin de curso a Madrid. En el centro aparece el rey con su esposa. El chico vestido de rojo es su hijo pequeño, el Infante Francisco, y ese que lleva ropa azul es su hijo mayor, el futuro rey Fernando II.

Chico: Y aquella chica que está mirando hacia atrás ¿quién es? No se ve su cara.
¿Puede ampliar la imagen?

Mujer: Lo siento, no es posible... ¿Quién es? Es una pregunta interesante. Por aquel entonces todavía no se conocía a la futura novia del príncipe, y por eso Goya no pintó su rostro.

Chico: ¿Y el personaje que está en el fondo, pintando, es Goya?

Mujer: Sí, el pintor decidió retratarse a sí mismo igual que lo había hecho mucho antes otro gran maestro, Velázquez.

Chico: ¿Va a apuntar todos esos nombres en la pizarra?

Mujer: Sí, cuando terminemos la presentación.

Na podstawie: www.museodelprado.es

Texto 3

Agatha Christie es una de las escritoras más famosas y más leídas de la historia. Sus obras continúan siendo extremadamente populares, en parte, quizás, por su ambiente de época, con personajes y descripciones encantadoramente anticuados. Además, los misterios que describe son tan interesantes porque, a pesar del paso del tiempo y del avance de la tecnología, esos crímenes y esquemas podrían suceder hoy. Por todo ello, las historias de Agatha Christie se adaptan fácilmente a la televisión y al cine.

Uno de sus personajes más conocidos es Hércules Poirot. La novelista creó un nuevo tipo de detective que era diferente de los personajes populares en aquellos tiempos. No era un hombre atractivo, alto y delgado como ellos. Al contrario, Poirot era bajo y gordito, llevaba un bigote ridículo y se comportaba de una manera extravagante que hacía reír.

Aunque la idea de inventar a tal detective fue brillante, la escritora declaró en varias ocasiones que no le tenía tanto cariño como a otros personajes que había creado.

Reconocía la capacidad de Poirot para resolver crímenes, pero lo consideraba demasiado raro.

Na podstawie: www.mundo-geo.es